



LA GACETA

Magistrados denunciados

La Comisión Permanente (CP) inició el debate de las denuncias constitucionales contra 14 ex magistrados supremos del Poder Judicial y del Ministerio Público, por los nexos que tuvieron con Vladimiro Montesinos y haber prestado su concurso y colaboración en los diversos actos de corrupción planificados y ejecutados por el ex asesor presidencial.

El presidente de la subcomisión investigadora, Eduardo Salhuana (PP), quien estuvo acompañado por los congresistas

Heriberto Benítez (FIM) y Róger Santa María (PAP), indicó que la denuncia constitucional 34 fue presentada por la fiscal de la Nación, Nelly Calderón.

Entre los denunciados se encuentran Blanca Nélida Colán, Alpio Montes de Oca, Víctor Raúl Castillo, José Carlos Bringas, Luis Serpa Segura, Nelson Reyes Ríos, Alejandro Rodríguez Medrano, Adalberto Seminario Valle, César Humberto Tineo, Feliciano Almeyda, Orestes Zevallos, Pedro Pablo Gutiérrez, Ángel Rafael Fernández y Jorge Beltrán Quiroga.